

Sra. Dña. M^a Dolores Gómez Castillo
Decana del Colegio de Psicólogos de Castilla La Mancha
C/ Cruz, 12 - Bjo.
2001 - ALBACETE

Albacete, 19 de febrero de 2021

Ref.: Agradecimiento por el apoyo a la Declaración Institucional con motivo del Día Mundial del Cáncer. Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).

Estimada M^a Dolores:

Con esta carta quisiera agradecerle, en nombre de la AECC y en el mío propio, su apoyo con la aprobación y manifiesto público de la Declaración Institucional, con motivo de la celebración del día del Día Mundial Contra el Cáncer el pasado día 4 de febrero.

Asimismo, quisiera aprovechar esta ocasión, para reconocerle la contribución que han realizado desde su **Colegio de Profesionales** a esta importante causa, apoyando a todas las personas con cáncer y sus familias.

Igualmente, quisiera manifestarle nuestro apoyo, compromiso y colaboración en la lucha contra el cáncer con el objetivo de seguir avanzando para lograr disminuir el impacto causado por esta enfermedad en las familias españolas, especialmente en este complejo momento al que debemos hacer frente.

En este sentido, en el **X Foro Contra el Cáncer** que organizamos el día 4 de febrero y que trató sobre el *"Impacto de la COVID-19 en las personas con cáncer: nuevos desafíos entre viejos retos"*, pusimos de manifiesto cómo esta pandemia ha agravado la situación de desigualdad y vulnerabilidad de la población con cáncer. El cáncer es igual para todos, pero no todos somos iguales frente al cáncer. Estos son algunos de los datos que señalamos en dicho Foro:

- 1 de cada 5 pacientes no han sido diagnosticados, o se han diagnosticado tarde, durante el confinamiento de 2020.
- Del 34% de pacientes con depresión y ansiedad durante la primera ola, se ha pasado al 41% en el mes de diciembre.
- Un 20% de la población con cáncer había empeorado gravemente su situación económica durante el confinamiento y un 17% todavía no se ha recuperado.
- El 40% de los pacientes se han sentido solos durante la pandemia.

Todo esto, unido a la paralización de los cribados para la detección precoz, a la ralentización de la investigación en cáncer, que todavía no se ha recuperado, y a que la tercera ola está impidiendo la incorporación de nuevos pacientes a los estudios clínicos, va a tener un impacto directo en la supervivencia de los pacientes actuales y futuros.

Ante esta situación, la AECC está pidiendo que toda la sociedad, incluidas las instituciones y administraciones públicas y el sector privado, pueda ponerse de acuerdo para avanzar en dar respuesta los grandes desafíos que esta pandemia está provocando en la prevención y control del profundo reto socio sanitario que es el cáncer, tanto en España como en Europa. La aprobación de esta Declaración Institucional es un primer y gran paso para alcanzar este imprescindible Acuerdo Contra el Cáncer de la sociedad en su conjunto.

Una vez más, le reitero nuestro agradecimiento y aprovecho la oportunidad para enviarle un afectuoso saludo.



M^a Victoria Fernández Martínez

Presidenta Junta Provincial de la AECC en Albacete
y Representante Autonómico de la AECC en CLM